

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



Balazos y bikinis

bastión.

Dicen que ambos bandos ya tienen a la mano una larga lista de teléfonos de abogados porque se da por hecho que la contienda, que subirá de tono cada día, se dirimirá en los tribunales.

Debanhi, un año de impunidad

El asesinato de la joven Debanhi Escobar sacudió a la opinión pública. Un año después el panorama es desolador.

Los criminales siguen libres. Sobre la investigación ha caído una inmensa avalancha de lodo. Cada día las respuestas se alejan.

Las autoridades de procuración de Justicia de Nuevo León se enredaron con su propia lengua y el fiscal tuvo que ser removido de su cargo. La ayuda de las autoridades federales no ha logrado sacar la indagatoria del callejón sin salida.

Es particularmente desalentador que a pesar de su colossal impacto mediático y del costo político que tuvo, el feminicidio siga impune.

La impunidad es el acicate para que los ataques se repitan porque los agresores tienen muchas posibilidades de salirse con la suya. Dos empleadas del motel Nueva Castilla donde se encontró el cuerpo, están detenidas pero el caso no avanza.

La impunidad gana otra partida.

Las castañas del fuego

La pregunta de si la tragedia de Ciudad Juárez alteró el esquema de la sucesión presidencial en Morena recorre los pasillos del poder.

Es natural la inquietud porque dos de las tres corcholatas que están en la final de la sucesión presidencial de Morena, el canciller Marcelo Ebrard y el secretario Adán Augusto López, tienen entre sus responsabilidades reales y formales en el tema de la migración. Hasta el momento han logrado evitar un cuestionamiento directo.

En donde sí hubo movimiento fue en el proceso para la CDMX. Que se haya elegido a la secretaría Rosa Icela Rodríguez para sacar las castañas del

fuego muestra sin lugar a dudas que es una opción real, concreta, para el que habrá de tomar la decisión de quién será el candidato o la candidata.

No es casual en diversos rumbos de la ciudad hayan aparecido bardas con la leyenda #Es Rosa Icela, por algo será •

La única defensa real frente a las alertas de viaje que impone a sus ciudadanos el gobierno de Estados Unidos para no visitar México, es que los destinos turísticos sean lugares seguros. Los destinos son instalaciones estratégicas que generan divisas todos los días y todas las noches.

Pero si el descanso de los turistas se rompe por el estruendo de los disparos no hay defensa que sirva. Lo anterior porque una balacera dejó un saldo de cuatro muertos en una de las playas más visitadas de Cancún, Quintana Roo.

Fue la peor manera de arrancar el periodo vacacional de Semana Santa y Pascua.

Las primeras versiones dicen que se trató de un ajuste de cuentas entre narcomenudistas, lo que en lugar de tranquilizar inquieta todavía más. ¿Los narcos ofrecen sus productos en las playas, como si se tratara de una Margarita o un coco?

Las autoridades estatales y federales hablan con frecuencia de las acciones de seguridad en los destinos. Una efectiva forma de operar sería impedir que los narcos vendan sus productos en las playas y que ahí mismo, junto a los turistas en traje de baño, diriman sus diferencias a balazos.

Salario familiar, ofrece Alejandra

Como una de las primeras ofertas de su campaña política, Alejandra del Moral se comprometió a que el Salario Rosa, toda una institución en la entidad, crezca y se transforme en Salario Familiar para beneficiar a más personas.

Los discursos de la candidata de PRI, PAN y PRD, giran en torno a los conceptos de unidad y reconciliación para contrarrestar la polarización y el encono.

En la acera de enfrente, la maestra Delina Gómez, de Morena, arrancó en Texcoco, de madrugada, su trabajo de proselitismo formal. No extraña porque ella considera esa plaza, que ya gobernó, su

